

Cagnes-sur-Mer

La plage pour tous même en fauteuil

HANDIPLAGE La plage est désormais équipée de bornes vocales pour les non-voyants

Tandis que le maire, Louis Nègre, rappelle combien il tient à « *ce que dans sa ville, l'accès aux plages soit possible pour tous* », Geneviève, manœuvre son siège, un gros fauteuil, pour se positionner sur la rampe. « *Je ne suis encore jamais venue : la pente paraît un peu raide dans la dernière partie.* » Mais elle sait qu'à son arrivée, elle sera réceptionnée par les Handiplagistes de la protection civile. Et qu'ils l'accompagneront dans toutes les étapes de la baignade. « *C'est rassurant.* »

Davantage d'autonomie

Handiplage a été inaugurée. « *La rampe en ciment existe depuis 2010, mais le dernier tronçon avait été emporté par un gros coup de mer et on a dû le refaire* », explique André Rosso l'adjoint aux travaux, tandis que



Handiplage, qui a été inaugurée en fin de semaine dernière, bénéficie chaque année d'aménagements plus importants.

(Photo Grégoire Albertini)

Tania, non voyante, « découvre » le cheminement. « *C'est génial, mieux qu'à Carras.* »

Ici, il y a des bornes sonores tout le long. Je peux mettre mes affaires, aller me bai-

gner et les récupérer ensuite. » Une démonstration est

d'ailleurs prévue à l'occasion de l'inauguration. A son arrivée, la jeune non

voyante hérite d'un « bracelet » très spécial, équipé de deux boutons. L'un appelé en cas de SOS, l'autre qui permet à la personne de se situer au niveau de la distance dans l'eau et de la profondeur tout le long du parcours matérialisé par 4 bouées.

Tania est conquise : « *On est davantage autonome ici qu'à Carras. Je vais venir.* »

Avec mobilAzur (service de transports à la carte pour les personnes en situation de handicap) ou en voiture, pour ceux qui conduisent. Cinq places de stationnement sont réservées devant Handiplage.

I. B.

ibrette@nicematip.fr

1. L'inauguration a eu lieu en présence de représentants de l'Association des paralysés de France (APF), de l'Association des amis et parents d'enfants inadaptés (Adapei) et de l'association Valentin Haüy.